
Subject: HIV Ansteckung
Posted by Schneeball on Fri, 23 Sep 2016 13:31:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mal paar Fragen an die Profies.
    
Für mich hat sich die fragestellung so nie ergeben,da ich immer in ner festen beziehung
war...langjahrig,aber wo ist die gefahr beim sex sich damit anzustecken...
Also mit gummy...schon klar.nach vorn iss alles dicht.aber wie sieht das aus...ich nenns einfach
mal beim namen...,wenn mir muschieschleim da an den hoden kommt oder ich habe irgendwo ne
kleine verletzung und die hat hiv....hab ich das dann auch gleich.....könnte man nach dem sex
noch fix rasierwasser drauf machen?habe das immer vorsichtshalber so gemacht.brennen tuts
wie sau....da müste doch eigentlich alles tot sein....auch der vrirus.

iss die frage eigentlich doof?
    

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Torch on Fri, 23 Sep 2016 14:00:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wette verloren?

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Legende on Fri, 23 Sep 2016 14:05:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bei offenen wunden, wäre das möglich...und selbst wenn, ist die Rate so verdammt gering das
man sich ansteckt..ich glaube irgendwas bei 1% wenn ich mich jetzt nicht recht erinnere.

http://gesundheit.naanoo.de/wissen/hiv-infektionsrisiko

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Grashüpfer  on Fri, 23 Sep 2016 14:05:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt keine dummen Fragen.   

Selbst bei ungeschütztem Sex mit einer infizierten Person liegt die Wahrscheinlichkeit sich
anzustecken im einstelligen Prozentbereich. Außerdem ist für eine Ansteckung in der Regel
Reibung notwendig, die Viren penetrieren Haut nicht einfach so. Ansteckung über offene
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Wunden ohne Reibung geht also eher nicht.

Wenn mans erstmal hat ist aber Holland in Not, deshalb immer Kondom.

Zur Desinfektion eignet sich reiner Alkohol besser, zB braun softasept in ein flaches Glas und
dann das Gehänge 5-10 min einweichen. Auch gut gegen Läuse ect.

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by pilos on Fri, 23 Sep 2016 14:07:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Fri, 23 September 2016 16:31
iss die frage eigentlich doof?
   

ja   

brauchst dir gar keine gedanken zu machen

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by ShibaInu on Fri, 23 Sep 2016 14:20:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grasshüpfer schrieb am Fri, 23 September 2016 16:05

Zur Desinfektion eignet sich reiner Alkohol besser, zB braun softasept in ein flaches Glas und
dann das Gehänge 5-10 min einweichen. Auch gut gegen Läuse ect.

Aber bitte beim "teabagging" im Alhohol nicht Rauchen und weit entfernt von sonstigen
Zündquellen durchführen, könnte sonst böse enden   

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Schneeball on Fri, 23 Sep 2016 14:51:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir macht seid paar wochen eine den hof.Ich finde die echt nett.allerdings kennt die mein kumpel
und der meint de zeche in der kneipe kann ich nicht prellen.die iss bei der männerwelt bei uns in
der stadt so bekannt wien bunter hund    die führt nen lotter leben....desegen denke ich das die
aids haben könnte.Wenn die schon so viele kerle hatte....iss auch blöde ausgedrückt von mir
 

Page 2 of 5 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=58
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=29822&goto=373758#msg_373758
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=373758
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=16699
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=29822&goto=373759#msg_373759
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=373759
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=29822&goto=373761#msg_373761
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=373761
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Ich tue die lieber bloss knutschen.hoffentlich hatt die sich nicht auf de zunge gebissen....

Trotzdem besten dank

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Schneeball on Fri, 23 Sep 2016 14:53:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Torch schrieb am Fri, 23 September 2016 16:00Wette verloren?

Wasn für ne wette?

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Sonic Boom on Fri, 23 Sep 2016 17:46:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball: Kennst du eigentlich die Bravo?   

Ich finde das Thema HIV/ Aids wird bei manchen etwas verharmlost. Ich habs immer ernst
genommen und mich immer geschützt.
Ein Bekannter von mir machts immer ohne und egal bei welcher Frau. Der hat davor keine Angst.
 Ich meine, sowas ist total verantwortungslos. Aber muß ja jeder selber wissen ob er das Thema
ernst nimmt oder nicht. Gibt ja auch Menschen wo man nie im Leben dran denken würde, dass
sie HIV positiv sind.
Ein Heilmittel gibt es wohl noch keines. Man kann es herauszögern, mehr aber wohl nicht. Es
sei denn es git mittlerweile wieder bessere Behandlungsmethoden.

Machs mit, ist mein Motto.

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Obes89 on Fri, 23 Sep 2016 22:51:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Fri, 23 September 2016 19:46Schneeball: Kennst du eigentlich die
Bravo?   

Ich finde das Thema HIV/ Aids wird bei manchen etwas verharmlost. Ich habs immer ernst
genommen und mich immer geschützt.
Ein Bekannter von mir machts immer ohne und egal bei welcher Frau. Der hat davor keine Angst.
 Ich meine, sowas ist total verantwortungslos. Aber muß ja jeder selber wissen ob er das Thema
ernst nimmt oder nicht. Gibt ja auch Menschen wo man nie im Leben dran denken würde, dass
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sie HIV positiv sind.
Ein Heilmittel gibt es wohl noch keines. Man kann es herauszögern, mehr aber wohl nicht. Es
sei denn es git mittlerweile wieder bessere Behandlungsmethoden.

Machs mit, ist mein Motto.

Die Behandlungen sind mittlerweile extrem effektiv. Man kann bereits deutlich mehr als hinaus
zögern. Mit diversen Medikamenten kann man bei Aids Patienten die Virenlast so stark
drücken das sie bei einem Test nicht positiv wären. Man könnte mit so einem Mann oder
einer Frau auch ohne Gummi schlafen und würde sich nicht anstecken. Die Menschen können
ein nahezu sorgenfreies Leben führen bis auf Probleme mit den NW der Medikamente die
durchaus Krass sein können. Nicht bei allen Patienten schlägt die Therapie so gut an, wenn
man aber früh eingreift ist heutzutage so gut wie immer eine sehr gute Behandlung möglich.
Trotzdem wie sonic sagt, immer aufpassen. Viele Menschen passen beim Sex nicht auf und
wissen nicht mal das sie HIV Positiv sind. Bis es zum Ausbruch von Aids kommt können Jahre,
sogar mehr als  10 vergehen in denenvöllig ahnungslos ist, sich gut fühlt und vll. Zig
Menschen angesteckt hat ohne es überhaupt zu ahnen. Beim richtigen Vaginal- oder
Analverkehr ist die Chance des ansteckens deutlich größer als beim Oralverkehr. Trotzdem
am besten immer aufpassen und nicht sofort ohne Gummi machen. Und die Geschichte mit dem
Mädel ist auch Blödsinn..... Du hörst von anderen das sie gut rum gekommen ist. Das muss
nichts bedeuten!! Vll. passt sie trotzdem immer gut auf, vll. aber auch nicht. Deswegen wenn du
mit ihr schlafen willst mach es mit Gummi oder geht vorher beide zum Arzt und macht einen
Bluttest. Wir sind alle Erwachsen ich denke da kann man sowas vernünftig regeln. Im großen
und ganzen kann man sagen das man sich mit HIV nicht unbedingt unbedingt ansteckt , selbst
wenn man mit einer infizierten Person schläft kann dies glücklich ausgehen, man kann aber
halt auch Pech haben. In anbetracht dessen was Aids anrichten kann sollte einem der gesunde
Menschen verstand definitiv dazu bringen aufzupassen. 

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by Sonic Boom on Sat, 24 Sep 2016 06:51:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh danke Obes. Interessant.
Mir persönlich ist in Sachen Verhütung, also mit Kondom, leider drei mal mit jeweils drei
verschiedenen Damen ein Malör passiert: Der Kondom ist während des Akts gerissen! Ich war
also viel. für wenige Sekunden ungeschützt! Ob in dieser kurzen Zeitspanne überhaupt was
passieren kann, sprich ob ich mich als Mann anstecken könnte, kann ich nicht sagen. Ich
vermute aber, das Risiko war gering. Nur eben blöd, dass es überhaupt passierte....

Subject: Aw: HIV Ansteckung
Posted by haarLossHH on Sat, 24 Sep 2016 07:18:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Obes89 schrieb am Sat, 24 September 2016 00:51Sonic Boom schrieb am Fri, 23 September
2016 19:46Schneeball: Kennst du eigentlich die Bravo?   
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Ich finde das Thema HIV/ Aids wird bei manchen etwas verharmlost. Ich habs immer ernst
genommen und mich immer geschützt.
Ein Bekannter von mir machts immer ohne und egal bei welcher Frau. Der hat davor keine Angst.
 Ich meine, sowas ist total verantwortungslos. Aber muß ja jeder selber wissen ob er das Thema
ernst nimmt oder nicht. Gibt ja auch Menschen wo man nie im Leben dran denken würde, dass
sie HIV positiv sind.
Ein Heilmittel gibt es wohl noch keines. Man kann es herauszögern, mehr aber wohl nicht. Es
sei denn es git mittlerweile wieder bessere Behandlungsmethoden.

Machs mit, ist mein Motto.

Die Behandlungen sind mittlerweile extrem effektiv. Man kann bereits deutlich mehr als hinaus
zögern. Mit diversen Medikamenten kann man bei Aids Patienten die Virenlast so stark
drücken das sie bei einem Test nicht positiv wären. Man könnte mit so einem Mann oder
einer Frau auch ohne Gummi schlafen und würde sich nicht anstecken. Die Menschen können
ein nahezu sorgenfreies Leben führen bis auf Probleme mit den NW der Medikamente die
durchaus Krass sein können. Nicht bei allen Patienten schlägt die Therapie so gut an, wenn
man aber früh eingreift ist heutzutage so gut wie immer eine sehr gute Behandlung möglich.
Trotzdem wie sonic sagt, immer aufpassen. Viele Menschen passen beim Sex nicht auf und
wissen nicht mal das sie HIV Positiv sind. Bis es zum Ausbruch von Aids kommt können Jahre,
sogar mehr als  10 vergehen in denenvöllig ahnungslos ist, sich gut fühlt und vll. Zig
Menschen angesteckt hat ohne es überhaupt zu ahnen. Beim richtigen Vaginal- oder
Analverkehr ist die Chance des ansteckens deutlich größer als beim Oralverkehr. Trotzdem
am besten immer aufpassen und nicht sofort ohne Gummi machen. Und die Geschichte mit dem
Mädel ist auch Blödsinn..... Du hörst von anderen das sie gut rum gekommen ist. Das muss
nichts bedeuten!! Vll. passt sie trotzdem immer gut auf, vll. aber auch nicht. Deswegen wenn du
mit ihr schlafen willst mach es mit Gummi oder geht vorher beide zum Arzt und macht einen
Bluttest. Wir sind alle Erwachsen ich denke da kann man sowas vernünftig regeln. Im großen
und ganzen kann man sagen das man sich mit HIV nicht unbedingt unbedingt ansteckt , selbst
wenn man mit einer infizierten Person schläft kann dies glücklich ausgehen, man kann aber
halt auch Pech haben. In anbetracht dessen was Aids anrichten kann sollte einem der gesunde
Menschen verstand definitiv dazu bringen aufzupassen. 

Was kosten die Therapien denn so? Belastet ja auch das Sozialsystem in Dtl., wenn man in der
GKV ist. Finde es einfach zu egoistisch, nur für ein bisschen mehr "Geilheit" auf das GUmmi zu
verzichten.
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